

FAMILIAS CONSTRUCTORAS DE PAZ



Familias constructoras de paz es una experiencia de formación y fortalecimiento de valores ciudadanos, que nos conecta con los primeros pilares en la construcción de paz, la familia.

Rotary Chacao conjuntamente con Caracas Ciudad Plural y la Dirección de Atención y Orientación al Ciudadano del Concejo Municipal de Chacao llevaron a cabo el taller:

FAMILIAS CONSTRUCTORAS DE PAZ, dirigido a un grupo de 32 vecinos de la comunidad de El Pedregal del municipio Chacao. La actividad se llevó a cabo en las instalaciones del Centro de Educación Inicial Virginia Vera de La Castellana el pasado sábado 13 de agosto. Contamos con la presencia de la Concejal de Chacao Josethlyn Silva



El taller reforzó que la paz comienza por uno mismo, la importancia del trabajo de equipo y la resolución de conflictos, la empatía y la participación ciudadana para la cultura de paz. Las familias necesitan reconocer los factores de riesgos en temas de violencia y más importante desarrollar herramientas para consolidar los factores de protección que pueden darse en el seno familiar:

relaciones positivas entre madres, padre, hijas e hijos, donde existan y se respeten de forma asertiva las reglas o estructuras de organización y donde la supervisión parental sea efectiva sin violentar el desarrollo pleno de cada individuo.



Una mañana llena de formación, reflexión y agradecimiento. Un sábado distinto, entretenido y muy dinámico, con la guía de la Prof. Rosanna Cariello y de todo el equipo de Caracas Ciudad Plural del Rotary Chacao y de la Alcaldía del Municipio Chacao.



Jesús González